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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que na sessão anterior 
apresentou projeto de lei que dá denominação de Iria Closs Sheer à praça da Rua 
Fernando Ferrari e quer registrar que já foi iniciada a revitalização da mesma com o 
plantio de flores. Informou que as próximas etapas já estão sendo encaminhadas, 
sendo que foi lá olhar e avaliar os próximos passos que poderão dar. Agradeceu as 
funcionárias da EMEI Pequeno Mundo que, prontamente, se dispuseram a ajudar no 
embelezamento da praça. Informou estar também em fase de conclusão de 
negociação uma parceria entre a administração municipal e o setor de urbanismo da 
Univates, que fará parte da revitalização das praças e demais espaços públicos, 
mantendo eles sempre floridos e cuidados, como a nossa cidade jardim merece. Falou 
que, mesmo que o contrato venha a ser firmado, a comunidade está sempre 
convidada a participar deste zelo e de cuidar da manutenção destes espaços lindos 
que possuímos. Comentou que na sessão anterior debateram muito sobre a abertura 
do comércio, salão de beleza e barbearias, mesmo na bandeira preta. Informou que no 
dia seguinte a sessão, como o Vereador Marcelo comentou sobre a Aciscol, sendo 
que também ficou com dúvidas, foi atrás, se informar, foi falar com o presidente da 
Aciscol, que é a associação de empresários. Disse que o mesmo informou que a 
entidade existe, porém ainda não está formalizada, não tem CNPJ por questões 
burocráticas que, segundo ele, estão sendo resolvidas, mas que mesmo assim possui 
um grupo de whatsapp com as empresas do município. Salientou que no dia seguinte 
da conversa deles, ele em conjunto com a administração municipal e através da 
Amvat, Associação dos Municípios do Vale, protocolaram junto ao Governo do Estado 
um pedido para que as restrições fossem mais brandas em relação ao comércio, 
mesmo com a bandeira preta. Afirmou ter achado o mais correto a fazer, procurar a 
pessoa responsável e reivindicar formas de ajudar de maneira correta. Finalizando, 
disse que todos estão calejados, cansados, travando uma batalha particular, 
especialmente quem sentiu na pele a perda de um ente querido ou sofreu 
desestabilidade financeira. Salientou que os ânimos estão alterados e isto é super 
compreensível, estão todos sendo convocados a serem seres humanos, seres 
pensantes, com esperança, fé em Deus por dias melhores e amor no coração. 


